

## 令和2年度「入園式」を実施しました!

## ~真新しい制服に身を包んだ新入園児たち!~

4月11日(土)、令和2年度の「入園式」を実施しました。

今年度は新型コロナウイルス感染対策のため、式の一部簡略化、出席者全員のマスク着用等の式となりました。 受付開始時刻になると真新しい制服に身を包んだかわいらしい新入園児たちが、お父さんお母さんに連れられて やってきました。受付の先生に名札をつけて貰って準備OK。自分の組のお部屋に向かいます。



開式の時間が近づいてきました。担任の先生の指示のもと、お父さんやお母さんと手をつないで整列して式場である遊戯室に入場しました。かわいらしい装飾が施された椅子に着席したら入園式の始まりです。



式は簡略化のため、園長のお話と職員紹介に重点がおかれました。

園長より、本園が目指す子どものすがた3つについてお話いただきました。

やさしい子人にやさしくできる子は人からもやさしくされます。

おはなしが聞ける子\_人の話が聞ける子は自分の意見も発言できるようになります。

がんばれる子 挑戦する子はおおきくなれます。

園長のお話のあとは職員紹介を行って令和2年度の入園式は終了となりました。

式のあとは、簡単なオリエンテーション、記念撮影がありました。

記念撮影では、コロナウイルス感染防止のため遊戯室に入れなかった保護者の方や兄弟も一緒に記念撮影をしました。



いろいろな面でいつもの年とは違う入園式となってしまいましたが、新入園児の皆さんのキラキラした目が印象的でした。楽しい園生活がくり広げられる事と思います。

子ども達が大きな成長を遂げられるよう、私たちも努力してまいります。どうぞよろしくお願い致します。

保護者の皆様には、コロナウイルス感染防止のために、式の簡略化等にご協力いただきましてありがとうございました。